

## Schutzenlauf

Wir brauchen ja grundsätzlich keinen Anlass um Musik zu machen. Aber wenn uns die IG Heidstock für ihren Schutzenlauf zugunsten Mukoviszidose-Erkrankter haben möchte, dann nutzen wir die Chance, nach langer, harter Probearbeit mit vielen neuen Titeln in die Live-Erprobung zu gehen, natürlich sehr gerne.

Novum bei MAGIC: es gibt nichts Außergewöhnliches zu berichten. Wir waren noch nicht einmal Schuld an der Tatsache, dass kurz nach 19 Uhr alle Biervorräte aufgebraucht waren. Ehrlich nicht. Wobei aber im Umkehrschluss diese Tatsache Schuld daran war, dass Teile der Band die dadurch entstandene Unterversorgung im Probenraum gnadenlos ausgleichten und deshalb zumindest für sie der 1. Mai so endete, wie er wohl für sehr viele MitbürgerInnen auch endete: spät und ...!

Fazit: Die neue Saison kann kommen, MAGIC kann's noch! Feel your heart beat!